

霧虹

きり

にじ

ふるさと大好き ひとみ輝く 広安っ子の育成

益城町立広安小学校 学校便り 第3号

令和6年6月12日 文責 渡辺

全力でやりきった！

広安小運動会

5月25日(土)に行われた運動会は晴天にも恵まれ、子供たちは練習の成果を発揮することができました。

今年のスローガン「全力でやりきれ!! 応援し合い、笑顔輝く楽しい運動会」に向けて、どの学年も素晴らしい演技でした。印象深かったのは徒競走で、全員が最後まで全力疾走していたことです。保護者の皆様も我が子のあきらめない姿を目にすることができたと思います。を出し切ることに全員が取り組んでくれていました。

赤白対抗戦は、白団が優勝し連覇を達成しました。白団団長上林悠真さん、赤団団長原田雄大さんを中心に応援団のみんなも会を大いに盛り上げてくれました。

西村町長はじめ、たくさんの地域の皆様が来賓としてご出席いただきました。また、終了後の片付けにも多くの保護者の皆様にご協力いただき、テントも素早く撤収できました。本当にありがとうございました。



1年生 開会の言葉



6年生 組体操「越えて~2024~」

「学校運営委員会」開催

5月31日(金)一回目の学校運営委員会が開催され、13人の委員から今年度の本校教育目標・方針に対して様々な意見をいただきました。栽培委員会と美化委員会から児童も参加し、目標と取組を発表すると、委員の皆様も感心しておられました。後半では広安小をさらによくするために、班ごとに熱心な議論が行われました。委員の皆さんが広安小と子どもたちのことを大切に思われていることがひしひしと伝わってきました。委員の皆さん本当にお世話になりました。



児童の発表



班別の発表

先輩 ようこそ広安小へ

5月27日から教育実習生として本校OGの藤森菜々子先生がいらっやっています。今回は養護教諭の免許を取得するために、保健室の業務を学びますが、3年3組のみんなと給食や授業も受けます。

他の学年の授業も見にいけますので、校内では「ななこ先生!」という声が聞かれるよう



3年3組の授業参観

になってきました。子どもたちとのコミュニケーションもバッチリです。約3週間の教育実習ですが、子どもたちとたくさんふれあって、多くのことを学んでほしいです。そして、子どもたちも藤森先生の姿をみて、「自分もいつか教育実習で広安小に戻ってきたいな。」と思ってもらえるとうれしいです。頑張れ先輩 ななこ先生!